



## Le Quotidien Jurassien, 17 octobre 2015

### Delémont Une carrière à combattre le feu

Page 5

#### ■ DELÉMONT

## Didier Gunzinger: une carrière au service d'autrui

« Il n'y a plus beaucoup de longues carrières comme la mienne dans ce domaine aujourd'hui », assure Didier Gunzinger, quelques mois avant de quitter le poste de vice-commandant du Centre de renfort d'incendie et de secours de Delémont (CRISD), après 32 ans de service dans la capitale jurassienne.

Et il y est arrivé un peu par hasard! C'est en 1983 qu'il a décidé de s'engager dans les pompiers avec quelques amis. Même si, au début, il n'était pas prédestiné à faire cela, il a terminé par travailler au sein du CRISD pendant plus de trente ans. Toute une vie au service des autres, pendant laquelle il n'a jamais cessé de s'entraîner et de se former.

#### Un travail versatile

« J'ai vu le métier changer énormément. Le matériel que l'on utilise et les interventions que l'on fait ont beaucoup évolué au cours du temps », explique-t-il. C'est pour cela qu'il a suivi divers cours de formation tout au long de sa carrière, le dernier ayant effectué il y a deux ans. Il abandonne aujourd'hui son uniforme, à cause de la limite d'âge imposée par la loi.

Mais il le fait heureux et satisfait après 32 ans de service, pendant lesquels il assure avoir eu beaucoup de plaisir, malgré les nombreux moments difficiles. « C'est un métier très dur où il faut être bien préparé physiquement et mentalement. Mais les bons moments et les relations avec les camarades restent, quand même, beaucoup plus fréquentes », affirme-t-il.



Alexandre Kaiser (à gauche) prendra le relais de son collègue et instructeur Didier Gunzinger (à droite) à partir de janvier. Ils entourent leur commandant Didier Gisiger.

A partir du 31 décembre, Didier Gunzinger occupera uniquement son poste d'inspecteur d'arrondissement pour l'Établissement cantonal d'assurance immobilière et de prévention du canton du Jura (ECA Jura). Alexandre Kaiser, un pom-

pier qu'il a lui-même formé, lui succédera au poste de vice-commandant du CRISD. « Je suis très fier de cette décision. C'est quelqu'un de très professionnel », assure-t-il.

NATALIA DE MIQUEL

### Un tiers de fausses alarmes

► Les hommes du Centre de renfort et d'incendie et de secours de Delémont (CRISD) sont intervenus à 141 reprises l'an dernier, soit une diminution de 13% des interventions, tous types confondus, par rapport à 2013. Les heures passées en intervention ont en revanche augmenté de 14,3%, en passant de 2281 heures l'an dernier contre 2013 l'année précédente, soit, en 2014, une moyenne de 58 heures d'intervention par pompier. Le CRISD est ainsi intervenu l'an dernier à 39 reprises pour lutter contre le feu, à 20 reprises pour éradiquer des pollutions et 13 fois pour assurer des sauvetages de personnes. Ils ont encore dû faire face à 16 inondations et se sont rendus sur les lieux de cinq accidents de la circulation. Les alarmes incendies automatiques ont représenté 46 interventions, dont 80% étaient erronées. Ces fausses alarmes représentent ainsi à elles seules un tiers des interventions de l'an dernier. TB